
 

公民館運営審議会令和元年度第４回水谷東地区会議 会議録 

 

１ 日  時  令和２年３月４日（水）午後 5時 00分～午後 6時 15分 

 

２ 場  所  水谷東公民館ふれあいサロン 

 

３ 出席委員  地区代表委員  本 田 和 子 

        委    員  田 中 洋 子 

        委    員  会 津 貞 子 

 

４ 欠席委員  委    員  藤 井 文 則 

 

５ 説明職員  水谷東公民館 館 長  山 崎 哲 正 

        水谷東公民館 副館長  大 日 方 清 美 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 会議資料  資料１ 水谷東公民館事業報告及び今後の事業予定 

        資料２ 令和２年度水谷東公民館予算（案）について 

        資料３ 令和２年度水谷東公民館事業計画（案）について 

        別紙  令和元年度水谷東公民館事業報告兼事業評価書 

 

８ 会議の概要 

   開  会 副館長 

 

 (1) あいさつ 館長 

 

 (2) 報告事項 

①事業報告及び今後の事業予定について 

〇水谷東公民館事業報告について 

 資料１に基づき、館長より説明。 

  ・1/17 まち協講演会 水谷東地域支え愛隊発足３周年記念講演会 

      「介護に笑いと生きがいを」１００名以上の参加あり 

  〇今後の予定について 

  ・新型コロナウイルス感染拡大防止の関係で３月全ての事業中止 

   但し、公民館だより編集委員会と公運審会議のみ実施 

 

②令和２年度水谷東公民館予算（案）について 

 資料２に基づき、館長より説明。 



 

 ほぼ例年どおりの予算 議会にて議決後決定 

 歳出 

 一般事務事業―公用車の車検あり、印刷機機器の入れ替え 

 施設維持管理事業―空調設備保守点検 点検方法の変更 

          大きな修繕はなし 

 学級講座等開催事業―いかだラリー、豆の木学校の事業協力者謝礼の増額 

 

③市内公共施設の臨時休館について 

  館長より説明 

  国の方針が 2/25付けで出され、それに基づき富士見市では 2/27に、主 

催事業の中止または延期の指示が出された。 

小中特別支援学校休校については、国 2/27に基づき富士見市では 3/2か 

ら休校となる。 

2/28 午前９時 新型コロナウイルス感染症対策本部が立ち上がる。 

3/2 市内公共施設 3/31まで休館とすることに決定。 

  公民館等については、3/3から 3/31まで休館とする。 

使用料については、還付及び変更にて、柔軟な対応をする。 

3/5から５月分の本申請開始につき、３月分を５月分へ振替え可能 

水谷東公民館は、ほとんどが振替え対応 

 

 ④その他 

   山口教育長の再任について今議会にて承認された。 

 

［質疑・意見］ 

 委員：４月からはどうなるのか。 

 館長：新型コロナウイルスの関係は今後については、どうなるかわからない 

のではっきり言えない。 

委員：公民館休館で、出張所や、夜間どうなっているのか。 

館長：３月いっぱい休館だが、職員は出勤しており、窓口業務は通常どおり 

行う。出張所も通常業務。シルバー人材センター職員も、通常勤務な 

ので、夜間１０時まで対応する。交流センターなど人の出入りが多い 

館は、夜間対応も必要ということ。 

委員：来年度の南畑公民館の改修工事（休館）はいつ頃なのか。 

館長：９月から１２月を予定している。 

 

(3) 協議事項 

①事業評価について 

 別紙「令和元年度水谷東公民館事業報告兼事業評価書」を基に事業ごとに 

 担当委員を決めた。 

 締切：３月末 



 

 ②令和２年度水谷東公民館事業計画（案）について 

  資料３に基づき、館長より説明。   

  教育振興計画の施策 

  施策の３つ目「多様な学習機会の充実」の新規事業として 

（仮）親子陶芸教室を計画 

令和２年度は、新規事業として、親子の事業と健康スポーツの事業を予定 

している。 

 

［質疑・意見］ 

 特になし 

 

 ③水谷東イエローカフェについて 

 館長より説明 

・今期公運審２年間の総括 

 各委員一言ずつ感想や意見を簡単にまとめてほしい。 

 それを全体でまとめて、教育委員会へ報告する。 

締切：３月末 

 

［質疑・意見］ 

館長：次回以降どのように行っていくか。 

   前回、季節ごとの開催はどうかという意見があったが、どうか。 

委員：３か月ごとの年４回はちょうどいいのではないか。 

委員：夏場は暑いので、ビアガーデンなどもありか。 

館長：詳細については、後日検討するということで、とりあえず次回の日程を

決める。 

→５月１６日（土）午前１０時から午後２時 に決定 

 

館長：水谷東イエローカフェは、公運審と公民館の共催事業という位置づけで

いいか。 

委員：全員了承 

 

④その他 

 来期は公運審改選の年で、本田委員は任期満了で退任になり、新委員の選任

がある。 

 

(4) その他 なし 

  

 閉会  地区議長 

 

※次回地区会議日程については、未定 


